



Sepang acoge este fin de semana la segunda prueba de la temporada

→ Gran Premio de Malasia de Fórmula 1

Carlos Sainz: "He estado en Malasia antes y me gusta el país. Corré allí en la Fórmula BMW, en la que fue mi primera carrera con un monoplaza. Finalicé segundo, por lo que tengo muy buenos recuerdos de aquel fin de semana. Volví en un par de ocasiones más para correr allí. Recuerdo que hace mucho calor y hay mucha humedad en este momento del año en el que vamos, lo que hace que sea difícil para los pilotos, así que afronto esta carrera como una muy buena prueba para mi condición física para lo que resta de temporada. Va a ser un Gran Premio interesante".

→ Horarios Gran Premio de Malasia de Fórmula 1 (hora española):

» VIERNES, 27 DE MARZO	
03:00h - 04:30h	Entrenamientos libres 1
07:00h - 08:30h	Entrenamientos libres 2
» SÁBADO, 28 DE MARZO	
07:00h - 08:00h	Entrenamientos libres 3
10:00h - 11:00h	Sesión de clasificación
» DOMINGO, 29 DE MARZO	
09:00h	Carrera

→ Haz clic en las imágenes para descargarlas en alta resolución



Oficina de prensa y
comunicación:
Media Racing

Jordi López Tel.: + 34 609 70 55 23
www.mediaring.net - info@mediaring.net